



Communiqué de presse

Une coupure de courant à La Chaux prive 223 foyers d'électricité

Morges, le 26 juin 2011 – 9h50

Le samedi 25 juin dès 15h04, la commune de La Chaux, soit 223 foyers, a été privée d'électricité.

Les équipes de Romande Energie ont été mobilisées et se sont activées afin de rétablir le courant dans les meilleurs délais. A 19h57, tous les clients étaient réalimentés.

Un défaut dans une station électrique de La Chaux est à l'origine de cette coupure d'électricité. Bien que le courant ait été rétabli dans la soirée du samedi 25 juin, les travaux de remplacement définitif du matériel s'effectueront encore ces prochains jours.

Romande Energie remercie la population concernée de sa compréhension.

* * * * *

Contact

Karin Devalte

Responsable de la Communication
Romande Energie SA
Rue de Lausanne 53
110 Morges
Tél. fixe: 021 802 95 67
Mobile: 079 386 47 67
Courriel: karin.devalte@romande-energie.ch

www.romande-energie.ch